

Chères patientes,

Dans le contexte épidémique que nous traversons, nous vous demandons, pour le bien de tous, d'adopter les mesures suivantes:

- Vous désinfecter (ou laver) les mains AVANT d'aller vous asseoir en salle d'attente.
- Venir seule. S'il y a un accompagnant : merci d'attendre à l'extérieur.
- Si vous avez été en contact avec une personne dont l'infection par le Coronavirus est confirmée, ou si vous vous sentez malade, rentrez chez vous et appelez votre médecin traitant.
- Si vous présentez des symptômes plus sévères (température supérieure à 38°C, difficultés à respirer, ...) appelez votre médecin, qui prendra les mesures appropriées.

Merci de votre compréhension et de votre participation active à ces mesures qui nous aideront à traverser ensemble cette période mouvementée.